

sábado 23 de mayo de 2020

# La Laguna impulsa junto a las Ciudades Patrimonio un protocolo sanitario para el casco urbano y sus entornos monumentales

*Este plan de actuación se sumará al resto de acciones para que el municipio sea un destino cercano y seguro*



El Ayuntamiento de La Laguna, a través de la Concejalía de Patrimonio Histórico, impulsará un protocolo higiénico sanitario para el casco y sus entornos monumentales. El documento, que será elaborado de forma conjunta entre el Consistorio y los otros 14 municipios que forman el Grupo de Ciudades Patrimonio de la Humanidad, establecerá las medidas a aplicar en los principales enclaves del municipio a lo largo de la desescalada para garantizar la seguridad frente al covid-19.

La edil responsable del área, Elvira Jorge, manifiesta que “la previsión es que la actividad en las calles aumente a lo largo de los próximos meses debido al plan del Gobierno central para ir recuperando poco a poco la normalidad. Ese restablecimiento del día a día, que implicará la apertura de los inmuebles patrimoniales y el restablecimiento del flujo turístico, deberá ir acompañado de un plan en el que se recojan todas las recomendaciones higiénicas y sanitarias para evitar los contagios de coronavirus, de ahí que todas las administraciones del Grupo hayamos decidido elaborar un documento conjunto para su aplicación en los cascos urbanos”.

Elvira Jorge recuerda que las Ciudades de Patrimonio han establecido reorientar sus acciones promocionales hacia la captación de turistas nacionales ante la mejora de la situación causada por la pandemia, posibilitando los movimientos dentro del país siempre y cuando se cumplan con las condiciones de seguridad. Para ofrecer todas las garantías como destino cercano y seguro, y siempre que el escenario lo permita, las Ciudades Patrimonio han decidido esta misma semana iniciar la redacción de ese nuevo protocolo de aplicación conjunta.

En el caso de La Laguna, “este futuro documento se unirá al resto de acciones puestas en marcha por parte del Ayuntamiento para que el municipio sea un destino 100% seguro, estableciendo en este caso las medidas necesarias para asegurar la protección de las personas que visitarán el casco histórico y sus entornos monumentales”, explica la concejala.

Elvira Jorge agrega que en la reunión, celebrada por vía telemática, también se acordó instar al Gobierno central a resolver lo antes posible y de forma favorable todos aquellos proyectos que están pendientes de la asignación del 1,5% Cultural y celebró el compromiso por parte del Estado de otorgar una subvención nominativa de 210.000 euros para el desarrollo de todos los programas que están en marcha desde el Grupo.

La partida, según especifica la concejala, se destinará “a la puesta en marcha de acciones de dinamización, a poner en valor el Patrimonio Mundial de nuestras ciudades y a elaborar un documento marco que sirva de modelo



a la hora de redactar los propios planes de gestión de los cascos históricos”. “Estos planes, que la UNESCO nos viene exigiendo desde hace años, son documentos de gran importancia al recoger la planificación de los bienes y definir las competencias y responsabilidades para su protección y conservación, todo ello de acuerdo a principios de sostenibilidad y de compatibilidad del desarrollo económico y social con las características culturales de los bienes”, sentencia.